





INFORME TRIMESTRAL

ACCIONES DE PREVENCIÓN Y PROMOCIÓN SOBRE VIOLACIONES A DERECHOS HUMANOS Y TRATA DE PERSONAS REALIZADAS, ELABORADO POR LA SUBSECRETARÍA DE DERECHOS HUMANOS Y VINCULACIÓN CON LA SEGURIDAD HUMANA, https://qroo.gob.mx/segob

(SEGUNDO TRIMESTRE ABRIL-JUNIO)

Componente: F.P.C06 -Programa Estatal para la Prevención, Combate y Sanción de los delitos en materia de Trata de Personas implementado.

Indicador: C0616 - Promedio de acciones de prevención y promoción sobre Violaciones a Derechos Humanos y trata de personas.

Acciones realizadas: 2

Meta Programada: 0.258 (promedio)

Nivel de cumplimiento: 100 % = 0.258

Unidad de Medida: Acción realizada

La Subsecretaría de Derechos Humanos y Vinculación con la Seguridad Humana, en Diciembre del 2019 arrancó con la Campaña permanente en el Marco de las actividades que se realizan en coordinación con la Campaña Corazón Azul; asimismo se trabajó de manera coordinada con el IQM en la elaboración de un diagnóstico de trata de personas, mismo que será presentado en la primera sesión de la Comisión Interinstitucional contra los Delitos en Materia de Trata de Personas.

INMUJERES



Programa de Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género 2019

Modalidad I

Proyecto: Acciones Institucionales Orientadas a Establecer Condiciones de Igualdad entre Mujeres y Hombres en los Ámbitos Institucional, Económico, Social y Político en Quintana Roo

META: 1204,MI Diagnóstico sobre la "Situación de Trata de Personas en el Estado de Quintana Roo"

DOCUMENTO META Diagnóstico sobre la "Situación de Trata de Personas en el Estado de Quintana Roo"







NOMBRE DE LA ACTIVIDAD:	CAMPAÑA PERMANENTE "AQUÍ ESTOY" CONTRA LA TRATA DE PERSONAS PENDÓN CONTRA LA TRATA
FECHA:	Enero-Junio de 2020 Campaña permanente
LUGAR:	Edificio anexo a palacio de Gobierno en la Ciudad de Chetumal Q. Roo. Calle 22 de enero Núm. 01 Col. Centro.
REPORTE INFORMATIVO	La campaña de Corazón Azul ha sido adoptada por el Estado como señal de Sensibilización y visibilización de la tristeza de quienes son víctimas de la trata de personas. La Subsecretaría de Derechos Humanos y Vinculación con la Seguridad Humana a través de la Campaña permanente de "Corazón Azul" y la Colocación del Pendón participa en el fomento de la Prevención de estos delitos y de incentivar a la ciudadanía a una mejor cultura de la Legalidad a través de la denuncia y el cumplimiento del marco jurídico.
OBJETIVO:	Crear una cultura de detección y prevención de la trata, a través de una línea telefónica que brinde atención inmediata e integral a las Víctimas o posibles víctimas de estos delitos.













